

Ratsmitglied Russ:

Die Mitbürger sorgen sich um die Sicherheit ihrer Häuser. Wenn man reflektiert wie die Rheinbacher ihre Veranstaltung von Bürgermeister Raetz in die Presse kolportiert haben, stellt sich die Frage, ob die Verwaltung bereit sei, gemeinsam mit der Polizei eine öffentliche Informationsveranstaltung über Kriminalprävention durchzuführen.

Antwort der Verwaltung:

In der letzten Hauptausschusssitzung am 31.10.2012 berichtete die Verwaltung über die Maßnahmen des Kriminalpräventiven Rates in Meckenheim, die Aufgaben der Lenkungsgruppe und der Arbeitskreise. Die Stadt Meckenheim ist mit der Arbeit des Kriminalpräventiven Rates bereits sehr gut aufgestellt. Es wird dort ein intensiver Austausch zwischen den Institutionen Polizeipräsidium, den örtlichen politischen Vertretern und der Verwaltung vorgenommen. Es hat bereits Veranstaltungen gegeben, bei denen die Polizei Präventionsmaßnahmen vorgestellt und die Bürgerschaft beraten hat. Das Polizeimobil ist ebenfalls eine Anlaufstation für die Bürgerinnen und Bürger. Die Zeiten des Polizeimobil werden der Öffentlichkeit frühzeitig bekannt gegeben. Die Verwaltung teilt mit, dass am 09.11.2012 Bürgermeister Spilles mit der Landtagsabgeordneten von Boeselager und den weiteren Bürgermeistern, die Vorkommnisse im linksrheinischen Raum bei Innenminister Jäger persönlich ansprechen werden.